

NOTICIAS DE LA REGULACION*

Nº 9

diciembre 1993

EDITORIAL

Conforme con lo que nos habíamos propuesto en el número anterior de **Noticias de la regulación**, tenemos la intención de organizar todos los años Encuentros que permitan regularmente un análisis de la situación sobre las investigaciones cercanas a la teoría de la regulación. El primero de estos Encuentros podría tener lugar en setiembre 1994; en el próximo número estarán disponibles más precisiones relativas a su organización. Por otra parte, se acaba de lanzar un proyecto de trabajo que propone una evaluación de las investigaciones llevadas a cabo desde hace una veintena de años dentro de la corriente de la regulación. Esperamos que estos diferentes proyectos permitirán reforzar los intercambios que apuntan a promover estas Noticias. Cualquier otra proposición será bienvenida.

La redacción de "Noticias de la regulación"

EL PUNTO TEÓRICO:

La economía del medio ambiente: de los universos estabilizados a los universos controvertidos

Olivier Godard

* * *Noticias de la regulación* es traducción de la *Lettre de la Régulation*, publicación cuatrimestral del CEPREMAP. La *lettre de la Régulation* se financia con los aportes de los miembros de la Asociación Recherche et Régulation. Difunde toda la información referida a publicaciones, seminarios, coloquios y otras actividades de investigación en relación con el enfoque de la teoría de la regulación. Estas informaciones pueden hacerse llegar a Robert Boyer o a Yves Saillard, que ha asumido la secretaría de